



AMLO remite a Santiago Creel para reunión con Adán Augusto López

Al remitir al presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para que presente sus posturas sobre la seguridad, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a las bancadas del PAN en el Senado y la Cámara baja de hacer politiquería con una preocupación central de la sociedad: la seguridad.

“El diputado Creel (quien hizo una petición para reunirse con el presidente), sus compañeros, diputados y senadores no han ayudado en este propósito. Se les olvidó que ellos utilizaron al Ejército para tareas de seguridad pública, prohibidas por la Constitución. Utilizaron al Ejército para reprimir al pliego, para llevar a cabo acciones ilegales”. En su caso, que se reúna con el secretario de Gobernación a quien, dijo, le dará instrucciones de conversar con Creel.

Cuestionó que ahora que su gobierno está promoviendo una reforma para que las fuerzas armadas actúen conforme a las disposiciones constitucionales, están actuando de “manera facciosa”, en un problema que genera mucha preocupación en la sociedad. Refirió que uno de los estados de Guanajuato es donde más homicidios se generan, “¿Como están planteando eso? Todo por la politiquería y por intereses que defienden, de minorías, de corruptos.

Sin embargo, dijo que en contraste, la dirigencia del PAN está en Europa acusando a su gobierno ante el Parlamento Europeo, una instancia en donde hace unos meses hizo un pronunciamiento en contra de su gobierno a partir de una iniciativa de la derecha y convencieron a legisladores de la socialdemocracia para sacar un documento casi por unanimidad, en contra de su gobierno.

Como lo han hecho en su momento, al acusarlo en Washington ante el Departamento de Estado o ante la Organización de Estados Americanos. Sonriente, explicó: “Me estoy riendo porque hay una canción de Carlos Puebla. Ponla, por los jóvenes. Como No me voy a reír de la OEA que es una cosa tan fea tarareo antes de que se difundiera el video original de Puebla. Porque no se quieren reformar, ya cambió el mundo, la mentalidad, y siguen los mismos aparatos, la misma política de dominación.”

Refirió que acaban de remover al director del Banco Interamericano de Desarrollo, por lo que aprovechó para mencionar que México tiene una propuesta, Alicia Bárcena...

